

MCLIU Executive Committee Election NOMINATION FORM Élection du Comité exécutif du SCCIM FORMULAIRE DE CANDIDATURE

Deadline to submit form: September 22, 2023 (by noon)

Elections are to be held at Annual General Assembly Friday, September 29, 2023

Date d'échéance : 22 septembre, 2023 (à midi)

Les élections auront lieu lors de l'Assemblée générale annuelle du vendredi 29 septembre 2023.

Name/Nom: _____

Position applied for/Poste demandé: _____

Department/Département: _____

Languages Spoken (Eng/Fr)/Langues parlées (Eng/Fr): _____

Email/Courriel: _____

Phone/Téléphone: _____

You need five (5) signatures of MCLIU members in good standing to be nominated:

Vous devez présenter la signature de cinq (5) membres du SCCIM en règle afin d'être nommé:

1. Name/Nom: _____ Signature: _____

2. Name/Nom: _____ Signature: _____

3. Name/Nom: _____ Signature: _____

4. Name/Nom: _____ Signature: _____

5. Name/Nom: _____ Signature: _____

SEE PAGE 2/VOIR LA PAGE 2

Please return the form to MCLIU office at 3641 University street, #105, Montreal, QC H3A 2B3, or email a scanned copy to mail@mcliu.ca no later than **12 NOON** on September 22, 2023.

SVP retournez ce formulaire au bureau du SCCIM (3641 rue university, #105, Montréal, QC, H3A 2B3) ou envoyez une copie scannée par courriel à l'adresse mail@mcliu.ca au plus tard le 22 septembre 2023 **À MIDI**.

Personal Statement

Please provide a brief bio and describe any previous experience you have related to the position you are seeking. Each nominee’s statement will be printed for members at the general meeting where elections will be held. Please do not exceed the space provided.

Déclaration personnelle

S’il vous plaît fournir une brève biographie et décrire toute expérience antérieure en lien avec le poste pour lequel vous êtes candidat. La déclaration de chaque candidat sera imprimée pour les membres lors de l’assemblée générale durant laquelle les élections auront lieu. S’il vous plaît ne pas dépasser l’espace prévu.

Signature/Signature : _____

Date/Date : _____